AUNQUE EL PROCESO INICIA EN SEPTIEMBRE, CRECE EL INTERÉS

Listos los *tiradores* en busca de la Jefatura de Gobierno

Prospectos. Alcaldes, legisladores y dirigentes partidistas, de cinco organismos políticos, han dado a conocer su deseo de ser candidatos al cargo para los comicios del 2024

ARMANDO YEFERSON

Después del banderazo de salida por la silla de la Presidencia de la República para el 2024, tras bambalinas se intensificó la carrera entre los aspirantes por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en todos los partidos políticos.

Los mensajes cautelosos en las redes sociales y medios de comunicación, por parte de algunos actores políticos que buscan ser abanderados, quedaron rebasados con el anuncio realizado por la alcaldesa en Iztapalapa, Clara Brugada, quien el 25 de junio inició la formación del Frente Progresista.

El objetivo fue agrupar a sus simpatizantes y evitar que "la derecha", principalmente el PAN lleguen a triunfar en los comicios del próximo año y continuar la transformación en la capital del país.

Tras recibir el espaldarazo de alcaldes, diputados locales y federales morenistas, Brugada anunció que visitará mil puntos en la Ciudad de México, donde escuchará los sentimientos y pensamientos de los capitalinos, sin embargo, hace unos días dio positivo a Covid – 19, por lo que se mantendrá en resguardo.

Aunque la alcaldesa quedó como el personaje más visible para competir por la candidatura, dentro de Morena figuran los nombres de otros tiradores que aparecen como favoritos en las encuestas, entre ellos el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

El contrapeso del partido el poder, quienes integran la alianza Va por México, conformada por el PAN, PRD y PRI, a través de sus dirigencias locales suscribieron hace unos días un acuerdo de ir unidos a la contienda electoral del 2024 y lo harán bajo un mecanismo que les garantice piso parejo para todos los aspirantes.

Sin realizar eventos masivos o conferencias para oficializar sus deseos de contender, algunos de los actores políticos que han levantado la mano para buscar la oportunidad están los panistas: Kenia López Rabadan, actual senadora de la República y los alcaldes en Benito Juárez, Santiago Taboada, y Lía Limón, quien gobierna en Álvaro Obregón.

Mientras que por el PRD están la dirigente local, Nora Arias; el diputado capitalino, Víctor Hugo Lobo, así como el actual líder de la fracción perredista en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro.

Por el PRI quieren el alcalde en Cuajimalpa de Morelos, Adrián Rubalcava, y Xavier González Zirión, diputado federal.

Mientras que por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, legislador federal ya manifestó su deseo y aseguró que podrían dar la sorpresa.

Debemos continuar con la transformación de esta ciudad e impedir que la derecha corrupta logre su objetivo que es ganar los comicios del 2024, ya que buscan reinstalar el neoliberalismo y la corrupción en la ciudad"

CLARA BRUGADA

Alcaldesa en Iztapalapa